



Charla online: 20 de marzo de 2023 - 10:00h

Biblioteca Pública Municipal de Puebla - Microsoft TEAMS

Unpuntocurioso Soraya y Rebeca

Proyecto de promoción de la lectura

Soraya Herráez y Rebeca Martín

“En el año 2013 decidimos crear un espacio donde la promoción de la lectura estuviera firmemente asociada a la creatividad. Con este «binomio fantástico», como decía Gianni Rodari, queríamos poner de manifiesto la vital importancia del acto de leer como manifestación social, educativa y cultural. Fue así como nació Unpuntocurioso.”

Unpuntocurioso.

Unpuntocurioso (Soraya Herráez y Rebeca Martín) nació en octubre de 2013 como un proyecto destinado a promover la lectura y la creatividad entre el público infantil y juvenil. La curiosidad y aceptación de la gente permitió que pronto creciera hasta convertirse en una realidad y una nueva metodología de trabajo: desarrollar la imaginación y facilitar la adquisición de destrezas de lectoescritura a través de la literatura. Para ello, realizan talleres con público infantil, juvenil y adulto: forman a profesores, bibliotecarios, padres y otros interesados en materias de LIJ; realizan Cuentacuentos en distintos espacios; y colaboran con otras instituciones, públicas y privadas, en el empeño por devolverle a la lectura en valor principal que merece como fuente de conocimiento y disfrute a la vez.

Soraya y Rebeca son especialistas en el ámbito de la promoción de la lectura con una amplia trayectoria en el diseño y ejecución de propuestas innovadoras que estimulan el interés por la cultura, fundamentalmente entre el público infantil.



AUTORES INVITADOS

Unpuntocurioso

Pág.: 38

Soraya Herráez y Rebeca Martín

Especialistas en narración oral



Soraya Herráez

Especialista en Narración Oral y Promoción de la Lectura con primeras edades y familias en todos sus formatos a través de la creación de vínculos con otras formas de expresión artística que la enriquecen, y gestora y emprendedora de lectura y escritura.

Diseña y ejecuta talleres de animación a la lectura y creatividad donde los niños, el libro y la palabra son los protagonistas.

Rebeca Martín

Especialista en promoción de lectura en inglés para primeras edades.

Licenciada en Humanidades y gestora emprendedora de lectura y escritura.

Disfruta diseñando y ejecutando propuestas para leer, crear e imaginar tanto en inglés como en español.



Bibliografía:

- Por el viento
- Juegos de dedos
 - Artes literarias
 - ...

El objetivo de UnpuntoCurioso es ayudar a los niños y jóvenes a que desarrollen su imaginación, apoyarles en la adquisición de destrezas de lectoescritura.

Su metodología de trabajo es muy versátil y la innovación es uno de sus pilares.

Llevan a cabo cuentacuentos para niños, jóvenes y adultos, tanto en centros educativos como en otros espacios y pretenden que el disfrute de la lectura y el aprendizaje vayan de la mano.

Creativas e inquietas, Soraya Herráez y Rebeca Martín le dan mucha importancia a la manipulación de materiales, de los cuentos en papel, pero también son muy partidarias de la conjugación de las TIC con el proceso de fomento de la lectura.

Para ellas, la lectura y la escritura es no sólo el ámbito de su desarrollo profesional, sino que no entienden un mundo y la vida sin libros.

Su objetivo primordial es transmitir su ilusión por la lectura a los demás.

UnpuntoCurioso

AUTORES INVITADOS

